

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang ditentukan.

Skripsi ini berjudul **“Analisis Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Pada Materi Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI MIA SMA Negeri 1 Hampan Perak T.P 2018/2019”** yang disusun untuk memenuhi salah satu syarat yang harus dipenuhi guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi pada program S1 Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra.Uswatun Hasanah, M.Si., sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Widya Arwita, M.Pd., Ibu Melva Silitonga, M.S., dan Bapak Halim Simatupang, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan serta motivasi kepada penulis, dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen Biologi, serta staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Hampan Perak Ibu Hj. Widiya Ningsih, M.Si., yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut dan Ibu Yanti Marhamah Nasution, S.Pd., selaku Guru Biologi SMA Negeri 1 Hampan Perak yang telah membantu dalam melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa buat kedua orang tua Bapak Darwin Nasution,SE dan Ibu Lisnawati Harahap,S.Pd dan kakak kesayangan Miranda Windy Tineke Nasution,A.P., Dina Fithria Nasution,A.Md., Annisa Ariesta Nasution,SE dan sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberikan dukungan hingga saat ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Keluarga besar Pendidikan Biologi Ekstensi A 2015 dan Grup PPLT SMA Negeri 7 Binjai yang selalu memberikan perhatian, motivasi, dan semangat kepada penulis baik dalam pengerjaan skripsi ini maupun sealama penulis menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya secara maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Dana Juwita Nasution

NIM. 4153341009

THE
Character Building
UNIVERSITY